



Los doctores López Alba y Benito Macelra. / DA

Los diabéticos canarios que entran en diálisis cuadruplican la media nacional

DIARIO DE AVISOS
SANTA CRUZ

La cifra de diabéticos canarios que entran en diálisis cuadruplica la media nacional, según se desprende de un estudio del Hospital Universitario de Canarias (HUC) sobre la prevalencia de la diabetes en Canarias que acaba de ser presentado en el Congreso de la Sociedad Europea para el Estudio de la Diabetes (EASD), celebrado en Múnich (Alemania).

El doctor Alfonso López Alba, en representación de los servicios de Nefrología y Endocrinología de

este centro hospitalario, fue el encargado de presentar el estado de estos trabajos, en una ponencia titulada *La preocupante situación de la diabetes en Canarias*, estudio de sus posibles causas.

Esta investigación, dirigida por el profesor Benito Macelra, jefe de Nefrología del HUC, trata de analizar por qué los canarios sufren tantas complicaciones renales a causa de la diabetes. Son muy preocupantes los datos por los que, en este sentido, se caracterizan las Islas y ello ha alentado la puesta en marcha de los trabajos.

A través de estos estudios se

han comenzado a desvelar factores que pueden ser determinantes en la alta incidencia de estos casos en nuestra comunidad autónoma, tales como el alto porcentaje de núcleos poblacionales rurales, los índices de analfabetización, la segregación territorial y, sobre todo, el deficiente control previo de la diabetes en Canarias. Para llegar al origen, se están desarrollando líneas de investigación paralelas sobre la frecuencia real de la diabetes en las Islas, la posible influencia de la genética guanche y de la consanguinidad y estudios comparativos con otras regiones.